



KGS Arsbeck

Schulverbund Arsbeck-Wildenrath

Verein der Freunde und Förderer
der kath. Grundschule Arsbeck e.V.

An die Eltern
der Schülerinnen und Schüler
der KGS Arsbeck

September 2023

Liebe Eltern, Mitglieder und Unterstützer,

es ist uns eine Freude, Ihnen einen Überblick über die Entwicklungen und Projekte zu geben, die der Förderverein in den vergangenen Monaten für unsere geschätzte Schule und die Kinder umgesetzt hat.

Ihre großzügige Unterstützung hat es uns ermöglicht, bedeutende Schritte in der Verbesserung der Lern- und Schulumgebung unserer Schülerinnen und Schüler zu unternehmen. Wir möchten Ihnen kurz ein paar Unterstützungen vorstellen:

1. **Musik für die Seele und den Geist:** Durch Ihre Spenden und Beiträge konnten wir ganz aktuell eine Auswahl hochwertiger Musikinstrumente anschaffen, die den Schülern ein besseres Verständnis und eine intensivere Erfahrung der Musik in den AGs vermitteln werden.



2. **Klangvolle Veranstaltungen:** Eine erstklassige Boombox, die sich als Herzstück bei Schulveranstaltungen erwiesen hat und erweisen wird, wurde für die Schule angeschafft. Die kraftvollen Klänge tragen zur Festlichkeit bei und bereichern das kulturelle Leben unserer Schule, bzw. bringen die Kinder beim Sport in Bewegung.

3. **Erfrischungen:** In den heißen Monaten haben wir den Schülern ein Eis als eine willkommene Erfrischung geboten. Diese kleinen Gesten schaffen unvergessliche Momente und zeigen den Schülern, wie sehr wir ihre Anstrengungen u.a. beim Spendenlauf schätzen.

4. **Laufen für einen guten Zweck:** Der Spendenlauf vor den Ferien, der von Ihrer Großzügigkeit unterstützt wurde, hat unglaubliche Ergebnisse erzielt. Über 11.500 € wurden bereits erlaufen! Dies ist ein erheblicher Beitrag, der uns zentral unterstützen wird, die Neuanschaffung eines Spielturms in erreichbare Nähe zu bringen. Es ist aber noch ein weiter weg. **Sollten noch nicht alle Laufkarten und Gelder abgegeben sein, dann bitten wir darum das noch kurzfristig nachzuholen.** Hier noch einmal ein großer Dank an alle Kinder für den unermüdlichen Einsatz!

5. **Teamgeist auf dem Spielfeld:** Neue Trikots für unser Fußball-AG-Team. Diese Investition trägt dazu bei, dass sich die Schüler in ihren Aktivitäten und ihrem Engagement unterstützt fühlen. Bei kommenden Spielen und Turnieren, kann unser Team der kleinen Fußballhelden nun in nagelneuen Trikots auflaufen.



6. **Gemeinsame Aktivitäten und Reisen stärken das WIR-Gefühl:** Der Förderverein wird nun wieder Unterstützung der Klassen bei anstehenden Ausflügen und Klassenfahrten leisten. Gemeinsame Aktivitäten, Reisen und Klassenfahrten stärken das WIR-Gefühl und die Klassengemeinschaft.
7. **Die jungen Menschen stark machen:** Des Weiteren sind wir stolz darauf, mitteilen zu können, dass gegen Ende des letzten Schuljahres die ersten Mobbing-Präventionskurse für die 3te/4te Klasse finanziert wurden. Das Wohlbefinden unserer Schülerinnen und Schüler liegt uns sehr am Herzen, und wir sind überzeugt, dass die Teilnahme an solchen Kursen dazu beitragen wird, ein unterstützendes und respektvolles Umfeld zu schaffen. Diese Kurse werden nicht nur diejenigen stärken, die von Mobbing betroffen sind, sondern auch das Bewusstsein für dieses wichtige Thema in der gesamten Schülerschaft fördern.

Wir möchten betonen, dass diese Erfolge ohne Ihre Unterstützung nicht möglich gewesen wären. Ihre Mitgliedschaft im Förderverein und Ihre großzügigen Spenden sind der Motor, der diese Veränderungen antreibt.

Trotz dieser großartigen Fortschritte gibt es noch viel zu tun. Wir möchten Sie/Euch ermutigen, auch weiterhin Teil unserer Bemühungen zu sein, indem Sie auf vielfältige Weise unterstützen können:

- **Finanzielle Spenden:** Kontinuierliche finanzielle Beiträge ermöglichen es uns, die bestehenden Projekte aufrechtzuerhalten und neue auf den Weg zu bringen, um die Schul-/ Bildungserfahrung der Schüler weiter zu bereichern.
- **Zeitspenden:** Ihre Zeit und Energie sind ebenfalls wertvolle Ressourcen. Wenn Sie sich ehrenamtlich engagieren möchten, stehen Ihnen verschiedene Möglichkeiten offen. z.B. von der Unterstützung bei Veranstaltungen.

Abschließend möchten wir dem neuen Schulleiter Herrn Böken für seine Aufgaben viel Erfolg wünschen und freuen uns auf eine ergebnisreiche und gute Zusammenarbeit. Danke auch an Frau Pinter, mit der wir stets einen konstruktiven Austausch hatten und einige der Projekte / Unterstützungen umsetzen konnten.

Mit herzlichen Grüßen,

der Vorstand

Email: foerderverein.kgsarsbeck@gmail.com

Spenden bitte an:

Volksbank Mönchengladbach e.G.
IBAN: DE86 3106 0517 7202 2800 18
Stichwort: Spende Förderverein KGS Arsbeck